



2018年
vol.3 120

国際ロータリー第2830地区

RI 会長 パリー・ラシン (パハマ)
ガバナー 今井 高志 (弘前RC)

地区スローガン『ロータリーの素晴らしさを伝えよう』

八戸西ロータリークラブ会報



第120回例会 2018年9月27日 (木) 12:30~13:30 於 きざん八戸 本日担当 会員卓話
▶司会 田中 久一 SSA ▶ビジター なし ▶四つのテスト 新戸部弓子 会員

■ 会長要件 (島浦 理 会長)



皆さん、こんにちは。私は最近、夜の会合が非常に多くて、街では小笠原美千代さんや大島さんにはばったり会ったりもします。昨日も税理士会の協議会というものがありまして、どういうことをするかというと、八戸市内の税理士や税務署の方々が集まってお互いに意見交換をするのですが、いわゆる悪い言い方をすると税務署への付度でしょうか!? 最後にはお酒を飲んで仲良くしましょうと。東京にいた頃は、税務署の数が多くお客様も多いので、特定の税務署とお付き合いすることは全くありませんでした。八戸に帰ってきてからは、八戸税務署や十和田税務署とお付き合いをします。税務署では、税理士の仕事状況のランク付けをしているらしいということを聞いております。税務署は事業をされている人にとっては、視察など嫌なことかもしれません。私にとっては特にそういうことはなく、仕事上会話が成り立つ職業だと思っております。何と比較しているかと言えば、弁護士さんです。弁護士さんは依頼人の方をもって、法廷では相手方と法律を駆使した口げんかをするわけです。その時には、話し合う余地がまるでありません。それに比べて税務署の方は話し合うことができ、交渉などもできます。税理の方に税務調査などでは大変ですねというと、「いやあ、税務署は学校の先生よりもまだましです。」とおっしゃいます。学校の先生は同級生にもおりますが、まずは休みがありません。普段、月曜日から土曜日まで仕事をして、さらに部活の顧問として放課後も日曜日も仕事をします。毎日休みなく仕事をするに加え、保護者やPTA、先生同士、上司との関係などで結構精神的に崩れていく人がいるようです。税務署の方は、税務調査は経営者のところにいき、経営者は良識のあるかたが多いので話がしやすいのかなと思います。税理士になるには、税務署に23年以上務めたり、試験を受けたり、また公認会計士から税理士になることもあります。税務署OBの方には「所得税」が得意、「相続」が得意といろいろな方がおりまして、所得税が得意の人の話を聞くと、「風俗に潜入調査に行きました」とか、警察さながらの話をきける（ここではいえない）こともあります。税務署にいた頃よりはのびのびしていて面白い方が多いです。そういうわけで、最近は夜に出かけることが多く疲れ気味ですが、明日からの地区大会は頑張ってきたいと思います。

— 誕生祝プレゼント —



四つのテスト唱和
新戸部弓子会員



会長より木村幸吉さんへ

- 誕生日祝プレゼントありがとうございます。
おかげさまで63歳になりました(笑)
そろそろ身辺整理をしながら、色々とやっております…。



■ 幹事報告 (蛇口 和憲 幹事)

- ロータリーデーの御案内が来ております。10月28日(日)三日町歩行者天国との協賛
11:00~16:00 社会奉仕等の展示
人員2~3名協力して下さいとの案内です。申込み八戸RC迄に。
- 地区大会の登録料10,000円は当日受付いたします。
- ボリオワクチン投与への参加者募集の案内が来ております。

インドで開催。平成31年1月31日~2月4日迄。
ムンバイ市含む4泊5日、旅費252,000円。〆切12月15日迄。申込みは幹事の蛇口迄。

■ 出席報告 (藤井 美保子 委員長)



第120例会 9月27日(木)
会員総数 33名
本日出席者数 19名
出席率 57.5%

島浦・蛇口・紺野・田中・畠山・工藤
田沢・藤井・中村・小芝・村岡・館
大蔵・小笠原(美)・小笠原(信)・新戸部
高橋(正)・高橋(雪)・木村

■ ニコニコ BOX (紺野 正博 会員)



島浦 理
畠山 徳陽

会長: 今日は、いきなり寒くなりました。それでも元気にいきましょう。
副会長: 私事で恐縮ですが、このたび双子の息子両方少年野球の青森県選抜
20名の中に選ばれました。12月に岡山の倉敷で全国大会があります。
良い思い出になってくれればと思います。ちなみに2人共毎年正月に
工藤前会長の神社にてプロ野球選手になれますようにとお願いして
パワーをもらっています。一歩前進です。

- 蛇口 和憲 幹事: 若いふりして半袖で来たら、もう一人もっと若い人がいました！
紺野 正博 会員: 昨日二次健診に行ってきました。皆さんも健康に気をつけましょう。
田中 久一 会員: 元気で！！
工藤威美子 会員: 本日保護司研修の為に途中で失礼させて頂きます。
田沢 英治 会員: 幸せは得るものではなく、気づくもの。
藤井美保子 会員: 先日上北地方を運転していたら、田んぼの稲穂が黃金色に輝き今年も豊作かな？とうれしくなりました。
中村ユミ子 会員: 今日もきざんさんのおいしい食事がいただけるのがうれしいで～す！
小芝 道子 会員: 美と健康をモットーにがんばります。
村岡 徹弥 会員: すっかり秋ですね。売り場も七五三着物が並んでいます。
館坂 久子 会員: 今日、目覚ましを止めて寝てました。危なかったです。宜しくお願い致します。
大鳴 奉雅 会員: 気がつけば今年もあと3ヶ月…みなさん、やり残はありませんか？
小笠原美千代 会員: 中秋の名月はお月様がおかれあそばれお会いできずでしたが、実りの秋です。豊かな心でおいしいものいっぱいいただきましょう。
小笠原信子 会員: 心引き締め、台風が強くならないよう祈っています。
新戸部弓子 会員: あさっての弘前での地区大会よろしくお願い致します。
高橋 正知 会員: しばらくです。寒い朝夕の季節となりました。インフルエンザが発生しています。体調にご注意下さい。(2,000円)
高橋 雪子 会員: 我が家の栗が沢山実っております。欲しい方は、高橋家まで！！ (2,000円)
木村 幸吉 会員: 早退します。(2,000円)

(合計 22,000 円)

■ 広報担当 (小笠原美千代 会員)



皆様こんにちは。今日はロータリーの友9月号に載っています記事で、気になっている所を見つけましたので、皆様にお知らせ致します。



私コスモスの花が大好きです。今年の春自分の庭にコスモスの種を植えまして、花の咲く時期に、庭を見てみますと、小さくかわいい花が咲いておりました。5月に東北三吉工業様の農園にリンゴ、サクランボの木をクラブで植樹をした事をすっかり忘れており、収穫祭の前に、木に会ってみたいと思っております。それと埼玉県の観光課にTELしまして長瀬の意味を聞きますと、瀬とは川の流れでゆったりと流れている所だそうです。6月にはふなだま祭があります。ここは秋篠宮殿下の長女の眞子様と小室さんがデートをした場所との事で、ロイヤルデートスポットと言われており、ぜひ埼玉県に来て下さいとのことでした。



- | | |
|------------|-------------------------------|
| ・会長 島浦 理 | ・例会場 きざん八戸 (0178) 70-1155 |
| ・幹事 蛇口 和憲 | ・例会日 木曜日 12:30~13:30 |
| ・副会長 畠山 徳陽 | ・事務局 (株)中長印刷 内 (0178) 44-3362 |